

opusdei.org

# **Le début du Centenaire de Josémaria Escriva en images**

L'Université Pontificale de la Sainte Croix a préparé une vidéo regroupant l'audience avec le pape, la rencontre avec Mgr Echevarria et un reportage sur le Congrès « La grandeur de la vie quotidienne ». Des événements qui ont lieu à Rome au commencement de l'année du centenaire de la naissance du fondateur de l'Opus Dei.

6 juin 2002

Du 7 au 12 janvier 2002, une série d'événements qui se sont déroulés à Rome ont ouvert l'année du centenaire de la naissance du bienheureux Josémaria. Les jalons principaux étaient la messe du 9 janvier, une audience avec le saint-père Jean-Paul II, et une rencontre avec Mgr Xavier Echevarria, prélat de l'Opus Dei, dans le cadre du Congrès International « La grandeur de la vie quotidienne », organisé par l'Université Pontificale de la Sainte Croix.

L'audience avec le pape, à laquelle ont participé presque dix mille personnes, a eu lieu le samedi 12 dans la matinée, dans la Salle Paul VI. « Mes très chers frères et sœurs, a dit le saint-père dans son allocution, sur les traces de votre fondateur,

persévèrent avec zèle et fidélité dans votre mission. Montrez à travers l'effort quotidien que l'amour du Christ peut inspirer toute l'existence, en permettant d'atteindre l'idéal de l'unité de vie qui (...) est fondamentale dans l'engagement d'évangélisation dans la société contemporaine. »

Dans l'après-midi du même jour, dans l'auditorium de l'Académie Nationale Sainte Cécile, Mgr Echevarria a accueilli les participants au Congrès en provenance de 57 pays. Le prélat de l'Opus Dei les a encouragés à être de meilleurs enfants de l'Église et du pape ; il leur a parlé du sens de la souffrance devant les événements douloureux, et les a tous poussés à découvrir les secrets divins qui se cachent dans les circonstances les plus ordinaires de la vie.

Pour revivre ces moments, l'Université Pontificale de la Sainte Croix a préparé une vidéo regroupant l'enregistrement complet de l'audience avec le pape et de la rencontre avec Mgr Echevarria, en même temps qu'un bref reportage sur le Congrès « La grandeur de la vie quotidienne » qui inclut des fragments de quelques interventions et des interviews des participants.

La vidéo est disponible en trois versions sous-titrées (anglais, italien, espagnol) et s'accompagne d'un simple album photographique avec 300 photos de ces jours-là. Ceux qui sont intéressés peuvent l'acquérir en s'adressant à [info2002@pusc.it](mailto:info2002@pusc.it).

centenaire-de-josemaria-escriva-en-  
images/ (23 juin 2025)